

1 de noviembre: elecciones al Parlament de Catalunya

Comienza la precampaña que servirá para elegir a **Montilla** ó **Mas** como nuevo President

El adelanto al 1 de noviembre de las elecciones autonómicas decretado por Pasqual Maragall, ha puesto de nuevo en marcha la maquinaria electoral de los partidos políticos.

Aunque todas las encuestas predicen que el nuevo President de la Generalitat estará entre los candidatos Artur Mas de CiU, y el socialista José Montilla, también predicen que difícilmente el ganador pueda gobernar con el apoyo único de su propio partido.

Los motores ya están calientes y durante este mes vamos a ver desfilar por Mollet a numerosos políticos de alto rango y de la comarca. La precampaña ya ha comenzado, el día 15 por la noche tendrá lugar el pistoletazo de salida, la recta final con la colgada de carteles pidiendo el voto, el uno de noviembre será el día clave.

■ PSC - CiU

El PSC de Mollet aún desconoce la mayor parte de su plan electoral, aunque parece ser que el Mercat Vell será el escenario de una cena con militantes y simpatizantes de toda la comarca. En cuanto nombres, la consellera d'Interior Montserrat Tura, número 4 en la lista, tiene todos los números para ser uno de los políticos socialistas que estarán en la campaña electo-

ral, aunque también suena con insistencia el propio José Montilla, José Iceta y otros diputados comarcales.

Posiblemente Pasqual Maragall también esté en Mollet aunque no por motivos estrictamente electorales sino para la constitución de un Consell Territorial de Salut.

Por su parte Convergencia i Unió va a tener en Mollet una agenda plagada de actos. Se está haciendo lo posible para que venga un día Artur Mas, aunque el que sí vendrá en dos ocasiones será Felip Puig. Los candidatos de la comarca también se acercarán a Mollet en diferentes momentos durante la campaña, una campaña en la que según el concejal convergente Feliu Guillaumes, desde el día 15 hasta el 30, CiU organizará un acto cada dos días, actos dirigidos hacia la mujer, los empresarios, y diferentes colectivos, en una campaña que promete innovadora.

■ Otros partidos

El Partido Popular ha sido el más madrugador. Durante estos últimos días ya han pasado Rafa López, diputado en el Parlament, y Alberto Fernández Díaz, concejal en el Ayuntamiento de Barcelona. Alberto Fernández llegó a Mollet en el marco de una cena con 130 militantes populares, pidiendo que "no se pongan

como prioridades los temas nacionalistas e identitarios, sino en los temas que preocupan a la población como el bienestar social", añadiendo que "la Catalunya del siglo XXI no debe perseguir tanta reivindicación, sino gestionar mejor". Sobre los ataques que han sufrido las sedes populares en momentos electorales, Alberto Fernández comentó que "es prueba de la falta de argumentos de quienes los provocan". Por lo demás, la campaña electoral del PP en Mollet a partir de ahora será muy directa hacia el ciudadano, según la concejal popular, Susanna Calvo, número 17 en la lista.

ICV y EUiA, en una campaña conjunta hacia la presidencia y en la que destaca la presencia del molletense Josep Torrecillas como número 16 de la lista, han notificado hasta el momento el acto que tendrá lugar este sábado 7 a las 12 horas en la Ermita de Gallecs con el político invitado, Salvador Milà, con quién departirán un almuerzo y hablarán de políticas ambientales y de la gestión del Govern.

Durante la campaña esta coalición de izquierdas harán actos de carácter sectorial y como acto central el día 22 en un lugar aún por determinar se espera contar posiblemente con el diputado Joan Herrera. ■